

# 24Jam

## Pemprov Jambi Akan Serahkan 26 Aset kepada Pemkot Jambi

solmi - [JAMBI.24JAM.CO.ID](http://JAMBI.24JAM.CO.ID)

May 29, 2022 - 07:59



*foto : Kominfo Jambi*

JAMBI – Pembangunan Kota Jambi sebagai ibukota provinsi harus diperkuat. Karena merupakan barometer dan etalse kemajuan pembangunan Provinsi

Jambi.

Gubernur Jambi H Al Haris menyampaikan hal itu pada Sidang Paripurna Istimewa Hari Jadi k2-621 Tanah Pilih Pusako Betuah Kota Jambi dan HUT Pemerintah Kota Jambi ke-76, di Gedung DPRD Kota Jambi, Sabtu (28/5).

“Kita mengharapkan di usia ke tujuh puluh enam, Kota Jambi tentu harus semakin lebih meningkatkan kemajuan dalam pembangunan. Karena Kota Jambi merupakan ikon atau wajah dari kemajuan pembangunan di Provinsi Jambi ini,” ujar Al Haris.

Haris membeberkan, pertumbuhan Kota Jambi secara ekonomi semakin membaik. Meskipun selama dua tahun dilanda pandemi Covid-19. Hal itu, sebut harus, menunjukkan Kota Jambi memiliki pondasi yang baik dalam menghadapi berbagai permasalahan, termasuk pandemi.

“Kemajuan Kota Jambi saat ini tidak terlepas dari sinergitas setiap kabupaten kota yang masyarakatnya bersedia berbelanja ke Kota Jambi. Terutama masyarakat dari Kabupaten Muaro Jambi dan Batanghari yang setiap minggu banyak masyarakatnya berkunjung ke Kota Jambi,” sebut Haris.

Dia mengungkapkan, untuk tingkat kesejahteraan, Kota Jambi sudah jauh meningkat sejalan dengan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Kota Jambi yang sudah mulai meningkat dan terbaik di Provinsi Jambi.

“Pemerintah Provinsi Jambi juga terus berupaya melakukan intervensi terhadap tingkat kemiskinan. Salah satunya adalah dengan Program Dua Miliar Satu Kecamatan (Dumisake) yang telah disiapkan untuk para milenial dan usaha kreatif untuk emak emak.

Kita juga melakukan intervensi melalui beasiswa untuk anak yang tidak mampu, baik itu SMA/SMK, S1 dan subsidi BPJS dengan anggaran yang telah disiapkan lebih kurang Rp.60 miliar,” ungkap Haris.

Pada momentum Paripurna Istimewa tersebut Haris juga menyampaikan, Pemerintah Provinsi Jambi akan menghibahkan sebanyak 26 aset kepada Pemerintah Kota Jambi sebagai penunjang kelancaran dalam mencapai sasaran program dan kegiatan pemerintahan.

“Ada sebanyak 26 aset yang akan kita hibahkan kepada Pemerintah Kota Jambi. Sampai saat ini sudah ada delapan aset yang sudah siap untuk langsung dihibahkan. Sisanya akan kita percepat pengerjaannya sehingga nantinya Pemerintah Kota Jambi dapat memanfaatkannya,” jelasnya.(IS/pat)